
Отзыв 2.09.22 

Каждая профессия очень важна на сегодняшний день. У каждой есть свои 

нюансы и трудности. Но профессии в области медицины являются одними из самых 

сложных. В фильме нам показывается огромный труд и решительность медицинского 

персонала в очень непростой ситуации. Мужество и упорство проявила главная 

героиня фильма Наталья Петровна Бехтерева. Несмотря на неизвестность исхода 

лечения, она продолжала изучать все возможные методы лечения. Ставила 

эксперименты и проводила опыты, чтобы помочь пациенту в этой непростой 

ситуации.  

Люди учатся всю жизнь, но особенно тяжело приходится врачам. Появляются 

новые болезни, нужно искать новые способы борьбы с ними. И врачам приходиться 

делать все, чтобы помочь людям, шагать в неизвестность.  

Наталья Петровна один из наиболее ярких примеров преданности и любви к 

своей профессии. Она делала все возможное для положительного исхода лечения 

своей пациентки. Она шагнула в неизвестность, нашла способ борьбы и помогла 

многим людям. Она сделала прорыв в медицине и помогла своим коллегам на долгие 

годы вперед. 

Я очень рада, что посетила это мероприятие и посмотрела этот фильм. Он 

произвел на меня огромное впечатление и оставил много эмоций. 

Баркина Виктория, 10А класс 

 

Отзыв 

Сегодня 2.09.22г. нам ученикам 10А класса выпала возможность 

присутствовать на просмотре и обсуждении фильма, посвящённого выдающемуся 

врачу Наталье Петровне Бехтеревой. 

Наталья Петровна изучила новый способ лечения болезни, досконально 

разобравшись в строении головного мозга человека. Для достижения своей цели она 

обладала большим  трудолюбием, милосердием и состраданием к людям. После 

просмотра фильма мы дискутировали и пришли к выводу, что ВРАЧ - это очень 

сложная профессия и не каждому работа врача подвластна, для этого нужна большая 

сила воли и стремление к достижению поставленных  целей.  

Бодиско Наталья 10А   

 

 

 

 



Сегодня мы посетили мероприятие, в котором участвовали все 

старшеклассники. Нам предложили посмотреть фильм под названием «Это 

наша работа». 

Фильм повествует о нейрохирурге, Наталье Петровне Бехтеревой, 

которая сделала огромный прорыв в медицине. Она являлась невероятно 

целеустремленным человеком, способный пойти на риск, так как это могло 

спасти жизнь человека. Она не побоялась сделать «вклад в неизвестное» и 

добиться положительного результата. Изначально она ставила опыты на 

животных, чтобы убедиться, что операция для человека пройдет намного 

более успешно, как это и оказалось. После того, как операция прошла 

успешно, пациент отблагодарил ее, на что она лишь ответила «Это наша 

работа.» 

Н.П. Бехтерева предстает нам как храбрый, добрый человек, способный 

пойти на многое – лишь бы сделать свою работу как надо и помогать людям, 

она является примером не только для врачей, но и для всех людей.  

После просмотра фильма мы отвечали на вопросы, связанные с ним. Это 

было отличным шансом выразить как свои впечатления, так и свое мнение. 

Данное мероприятие оказалось очень интересным и поучительным. 

Воронина Дарья 10А класс 

 

Сегодня 02.09.2022 наш класс посетил мероприятие,  на котором мы 

познакомились с фильмом об одном из великих врачей -  Наталье Петровне 

Бехтеревой “Это наша работа”. 

После просмотра фильма всех ребят разделили на несколько групп.  

Каждая группа за 10 минут должна была обсудить фильм и по истечении 

времени поделиться впечатлением.   

Хотелось бы заметить, что фильм никого не оставил равнодушным. Мне 

кажется, каждого зацепило хоть одно качество Натальи Петровны Бехтеревой.  

Я считаю, что  она совершила подвиг и доказала, что нет ничего 

невозможного. Можно с гордостью сказать, что она тот человек, на которого 

стоит равняться. 

Гончарова Диана 10А 

 



Сегодня, 2 сентября, нам представилась прекрасная возможность побывать на 

круглом столе, который организовывается для всех старшеклассников нашей школы. 

Каждый раз выбирается тема для обсуждения, сегодня темой стал фильм "Это наша 

работа" 

  Фильм повествовал о прекрасном враче Наталье Петровне Бехтеревой. В 

процессе просмотра меня очень вдохновляли некоторые её высказывания, они 

заставляли задуматься о сложности работы врача и о рисках, с которыми им порой 

приходится сталкиваться в своей деятельности. Н.П. Бехтерева приложила путь в 

неизвестность, благодаря чему, смогла помочь многим людям побороть серьезные 

заболевания и получить здоровую и счастливую жизнь. 

  Было очень интересно слушать разные мнения детей и педагогов о профессии 

врача, медицинских рисках, современной медицине. Было приятно высказать своё 

мнение и отвечать на вопросы. Мне очень нравятся такие мероприятия, я думаю, что 

со мной согласятся многие, кто присутствовал на круглом столе. 

Гуськова Елизавета 10А класс 

Сегодня мы посмотрели  фильм « Это наша работа…» в котором 

рассказывается о Советском и Российском враче Наталье Петровне Бехтеревой. 

Наталья Петровна открыла новый способ лечение досконально изучив строение 

человеческого мозга. Она помогла человеку которого 26 раз госпитализировали в 

больницу, также она помогла маленькому ребенку научиться ходить. Наталья 

Петровна Бехтерева обладает большим стремлением, милосердием и трудолюбием. 

После просмотра фильма мы дискутировали и пришли к выводу, что врач-это очень 

сложная и ответственная профессия.   

Звир Дмитрий 10А   

 

Сегодня в стенах нашей школы прошло мероприятие, посвященное личности 

Н. П. Бехтеровой и фильму о ней «Это наша работа».  После просмотра фильма я была 

под сильным впечатлением, меня поразила решительность и смелость Бехтеровой, 

она со своей командой решились на прыжок в неизвестное, в то время как 

нейрохирургия только зарождалась, они имели смелость выводить свои методы в 

массы и хотели сделать такие способы лечения более совершенными и доступными 

всем, чтобы люди с кажущимися неизлечимыми болезнями смогли стать здоровыми.  

Просмотрев фильм, мы вступали в диалог с ведущими обсуждая фильм и наши 

точки зрения касаемо методам лечения Бехтеревой. В чем-то наши мнения сходились, 

в чем-то нет, поэтому было интересно выслушать всех. Но одно скажут все не 

задумываясь – Бехтерову можно назвать настоящим героем, ведь благодаря тому, что 

она рискнула попробовать свои методы на практике, множество людей смогло 

полноценно жить.  

Зыкова Ангелина 10А 



Я посмотрел фильм «Это наша работа» 1977 года про уникального человека, 

нейрофизиолога Наталью Бехтереву. Это человек с мировым именем, она ближе всех 

подошла к тайне работы человеческого мозга и почти смогла её разгадать. Она была 

руководителем Института мозга человека. Наталья Петровна - это человек с 

невообразимым чувством храбрости и милосердия, любви к людям и своей 

профессии. Она со своей командой института изобрела аппарат, который помог 

мальчику заново научиться ходить. Н.П. Бехтерева помогла людям побороть разные 

болезни. Она мне запомнилась спокойной, уверенной в себе и в своих коллегах, в 

интервью говорила грамотно и понятно. Наталья Бехтерева человек с большой буквы! 

Костин Даниил 10А 

 

Сегодня, 2 сентября 2022 года, было проведено мероприятие для учащихся  9, 

10 и 11 классов. Нам показали фильм «Это наша работа…»,  который повествовал об 

учёном нейрохирурге Н.П. Бехтеревой, её заслугах и открытиях в данной области. 

Меня поразила её решительность и непоколебимость, даже в самых сложных 

ситуациях, которые требовали сделать важный выбор. Н.П. Бехтерева без капли 

сомнений выбирала самый правильный, а иногда, находила новое решение, для 

казалось бы, нерешаемой задачи. Своей решительностью и уверенностью в своих 

действиях, она многим людям облегчила и даже спасла жизнь. Сам фильм был весьма 

интересным и познавательным. Мне очень понравилось дискутировать после 

просмотра с другими учениками.  

Лукьянова Варвара 10 А 

 

Впечатления о уроке истории 

Сегодня нам выпала возможность посмотреть фильм, посвящённый великому 

врачу советского союза, Наталье Петровне Бехтеревой. 

Наталья Петровна смогла шагнуть в неизвестное. Изучила новый способ 

лечения болезни с помощью электродов, досконально разобравшись в строении 

человеческого мозга. Она обладала большим стремлением, милосердием и 

трудолюбием. 

После просмотра мы дискутировали и пришли к выводу, что Врач - это 

незаменимая и безумно сложная профессия. 

В настоящее время таких врачей не хватает. 

Мотырев Артем 10А   

 

 



Сегодня нашему классу выпала возможность присутствовать на круглом столе и 

познакомиться с фильмом Н.П. Бехтеревой "Это наша работа".  

После просмотра данного фильма нас разделили на две группы, в которых мы 

должны были обсудить фильм и написать заметки. Эти заметки в последствие помогли 

нам отвечать на вопросы ведущих и вести с ними диалог. 

Данное мероприятие показалось мне очень интересным и познавательным. Я 

узнала много нового и важного о профессии врачей и какими качествами они должны 

обладать. Также познакомилась с биографией Натальи Петровны Бехтеровой и 

открыла для себя кумира в медицине в её лице. Я считаю, что на таких врачей как она 

должны равняться все, кто называет себя врачом и профессионалом своего дела.  

Никандрова Ксения 10А класс 

 

Сегодня  состоялся круглый стол, руководителем которого являлась наш директор 

Паздникова Любовь Андреевна. На этом уроке нас познакомили с фильмом, который 

назывался «Это наша работа…». В фильме шла речь о замечательном враче Наталье 

Петровне Бехтеревой и  её команде, вместе с которой они спасали пациентов с 

заболеваниями мозга, которым уже не помогала обычная медицина. Всё время, пока 

шёл фильм, в актовом зале стояла полная тишина, потому что всем было очень 

интересно. Особенно внимательно слушали и смотрели ребята, которые хотят связать 

свою жизнь с медициной. После просмотра у нас было обсуждение всего увиденного. 

Мы должны были отвечать на вопросы, высказывать своё мнение и делиться тем, что 

мы поняли, просмотрев этот видеоролик. В целом очень понравился урок такого 

формата, но сегодня чувствовалось напряжение в воздухе, и было чувство, что ребята 

не совсем готовы к обсуждению. Может быть, это зависело от того, что учебный год 

только начался. Надеюсь, у нас будут проводиться ещё такие мероприятия. 

Хан Анастасия, 10А класс 

 

 


